

# Shad Demn se reinventa y muestra su vertiente más punk-rock con su 'Misfit!'



**FOTO:** demnshad / El clip 'Chika Punk' ya está colgado en las redes

El leridano Toni Ibars, conocido artísticamente como Shad Demn, se reinventa en su último trabajo y muestra su vertiente más punk-rock con su álbum 'Misfit!', que se puede encontrar en todas las plataformas digitales. El videoclip 'Chika Punk' es una muestra de la evolución de este músico que se inició con el rap pero que ha pasado a optar por una gran variedad de estilos.

En 'Misfit!', Shad Demn ha ido de la mano de Vicent Monfà, quien ahora también está trabajando en su proyecto en solitario como Neptú. "Sin la ayuda y el apoyo incondicional de mi ami-

go Vicent todo esto no habría sido posible", subraya este polifacético artista. También destacan el guitarrista leridano Miki Florensa, de La Pegatina y Arnau Moreno, más conocido como Emlan, amén del resto de músicos, productores y diseñadores "que han aportado su granito de arena al proyecto", explica.

Shad Demn dice que su música "es un espejo donde se pueden ver reflejados los sentimientos de la mayoría de jóvenes de las generaciones actuales, caóticas y desordenadas", aportando un mensaje esperanzador "a los que se sienten fuera de juego".